



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 30/05/2021

Año 15 – Nº288
ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA

Proyecto Académico entre instituciones

Con el fin de reanudar el convenio firmado entre PDV Marina y la Universidad Marítima del Caribe, el rector Guillermo Riut y el Comandante Manuel Parra presidente de esta filial de Petróleos de Venezuela se reunieron para retomar ese importante acuerdo sobre el Proyecto Académico, para el personal de PDV Marina que quiera realizar: Esp. en Derecho, Comercio, Transporte Marítimo y Gestión Portuaria en la ciudad de Caracas en la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante.



Buque pesquero Brago es recibido en La Guaira

En el marco del "Bicentenario 2021" el rector Guillermo Riut junto a una representación de coordinadores y cadetes de la UMC estuvieron presentes en el recibimiento al buque Brago, el cual se reincorporará a la flota pesquera del país a partir de este momento.

Este buque navegó por 18 días desde el muelle La Coruña en Vigo-España por 18 días, comandado por el Cap. Jaime Alvarado junto a una tripulación española. El ministro de Pesca y Acuicultura el Ing. Juan Laya resaltó en el evento la reafirmación de soberanía y además agradeció la presencia de varios representantes del sector marítimo y ratificó la importancia de establecer acuerdos Interinstitucionales con la universidad, en pro de ambas entidades.



Cuadrilla de trabajadores de Alcaldía dieron una mano amiga a UMC

Siguiendo los lineamientos del Ministro César Trómpiz de cuidar las instituciones #UniversidadBella, una cuadrilla de la Alcaldía del Municipio Vargas realizó una jornada de trabajo en equipo para: pintar los espacios cercanos al Aula Magna, desmalezamiento de los

jardines, limpieza de los espacios así como el apoyo con una cisterna para llenar los tanques del vital líquido.





El personal de la escuela de Ciencias Sociales en "Semana Radical Consciente" cumpliendo con las normas de bioseguridad adelanta las actividades administrativas.



Tripulantes españoles del buque pesquero Brago, que llegó a Venezuela, bajo el mando del Cap. Jaime Alvarado fueron invitados por el rector Guillermo Riut a la UMC para conocer sus instalaciones y la oferta académica. El Oficial Roberto Rosquete los acompañó en el Simulador y el grupo de Protocolo les realizó la visita guiada.



El instructor Omar Márquez dictó el curso de Supervivencia en el Mar a los cadetes de la UMC en el Puerto de La Guaira, cumpliendo con las exigencias de la OMI. La Universidad tiene profesores e instructores de amplio conocimiento y experiencia.



En el Día del Desafío la Coordinación de Deporte de UMC invitó a la comunidad universitaria a practicar deporte.



En la universidad en las semanas flexibles se dicta el Curso OMI 1.21 sobre "Responsabilidad Social" el cual está a cargo del Capitán de Altura Orlando Quintero.



El personal de Planta Física trabaja en la reparación, mantenimiento y sustitución de láminas galvanizadas en el techo del Aula Magna para eliminar humedad y corregir los daños que puedan ocurrir por las lluvias.



Editado por la Coordinación de RRII
N°288
Redacción, diagramación y fotografía
Lic. Evila Delgado
Coordinadora (e)
Colaboradora:
Sinai Algarín Rivas,
Síguenos @U_Marítima

